



**Feuerwehr Tulln unterstützte Klinikum
Festsitzender Fingerring mit
Trennscheibe sanft entfernt**

Ein 13-Jähriger suchte Hilfe im Spital: Ein zu kleiner Ring ließ sich nicht mehr von seinem Finger drehen. Die diensthabende Ärztin scheiterte am harten Edelmetall, die Stadtfeuerwehr Tulln unterstützte mit einer Trennscheibe – erfolgreich.



**Pressekonferenz nächste Woche
Künstler wandten sich
an Claudia Schmied**

Einige Künstler, die sich für eine Wiederwahl von Erwin Pröll stark gemacht haben, wandten sich jetzt an Ministerin Schmied. Es soll Ungereimtheiten gegeben haben – Claudia Schmied kündigte jetzt eine Pressekonferenz nächste Woche an.

Foto: Feuerwehr Tulln

Sonnberg jetzt Fall für das Parlament

Wie berichtet, schmuggelte ein Häftling einen Datenstick mit Kinderpornos in die Justizanstalt Sonnberg. Jetzt wird Nationalratsabgeordneter Christian Lausch (FP) den Fall per Anfrage ins Parlament bringen, denn „Sonnberg ist ein Pulverfass.“

Nach Ministeriumsplänen soll das Kontingent in Sonnberg (Hollabrunn) aufgestockt werden – sprich es sollen mehr Sex-Straftäter in der Justizanstalt untergebracht werden. „Eher sollte der Personalstand

erhöht werden. Sonnberg und andere Anstalten entwickeln sich zum Pulverfass. Das zeigt dieser Fall deutlich“, sagt Christian Lausch. Zudem wird der Politiker die Causa auch ins Parlament bringen.

Nach einer Razzia im November 2012 wurden mehrere Computer untersucht. Dabei stießen die Ermittler auf einen Datenstick mit Kinderpornos. Die Hauptdarsteller dabei: Michael R. (45), der als Rückfalltäter eingestuft ist, und Rene C. (26), der

bereits nächste Woche entlassen wird.



Ch. Lausch ist über den Fall in Sonnberg entsetzt.

Fotos: FPÖ, Manfred Kunzel

ADMIRAL

WELCHE NEUEN
ADMIRAL-FILIALEN
WERDEN IN DIESER
WOCHE ERÖFFNET?

**Gewinnen Sie jede Woche
Gutscheine im Wert von
€ 400,-
unter www.heute.at**



ADMIRAL Casinos & Entertainment – bei uns geht Spielerschutz vor!

- Zutritt für Personen ab 18 Jahren unter Vorlagen eines amtlichen Lichtbildausweises
- Übermäßiges Glücksspielen kann zur Sucht führen und Ihre Existenz gefährden
- Österreichweite kostenfreie Beratungshotline: 0800 20 52 42
- ADMIRAL Casinos & Entertainment AG ist zertifiziert und behördlich genehmigt
- Tipps für verantwortungsvolles Glücksspielen und weitere Informationen unter www.responsible-gaming.info

Es gelten die auf www.heute.at veröffentlichten Spielbedingungen.



- ADMIRAL-Filialen neu eröffnet:
- Neulengbach
 - St. Pölten, Bahnhofplatz
 - Sollenau
 - Ybbs an der Donau
 - Wr. Neustadt, EKZ Nord
 - Wr. Neustadt, Heimkehrerstr.
 - Brunn am Gebirge
 - Wr. Neustadt, Cinenova
 - Haag
 - Wöllersdorf
 - Gerasdorf
 - Stockerau
 - Korneuburg
 - Langenrohr
 - St. Pölten, Anton Scheiblin G.
 - St. Pölten, Traisen Center
 - Traismauer
 - Wr. Neustadt, Zehnergürtel
 - Ternitz
 - Berndorf
 - Loosdorf
 - Tribuswinkel
 - Wr. Neudorf
 - Neunkirchen